

## さいたま市長メッセージ（令和2年12月3日）

皆さん、こんにちは、さいたま市長の清水勇人です。

例年であれば、年末に向けて、様々なイベントが続く時期となりましたが、今年（ことし）は新型コロナウイルスの感染（かんせん）が拡大（かくだい）しており、感染症（かんせん）対策（たいさく）を行（おこな）いながら慎重（しんちょう）にお過（す）ごしいただく必要（ひつよう）があります。

本市（ほんし）では、12月1日（がつ）までの1週間（しゅうかん）に、1,321件の検査（けんさ）を実施（じっし）し、81名（めい）の新規（しんき）陽性者（ようせいしゃ）が判明（はんめい）しました。一日（いちにち）で28名（めい）の陽性者（ようせいしゃ）が判明（はんめい）した11月20日（がつ）以降（にちご）以降（しんき）陽性者数（ようせいしゃすう）の増加（ぞうか）は、高止（たかど）まりしている状（じょう）況（きやう）です。

この感染（かんせん）拡大（かくだい）状（じょう）況（きやう）を受け（う）け、埼玉（さいたま）県（けん）は、12月4日（がつ）から17日（にち）までの間（あいだ）、大宮（おおみや）区（く）、川口（かわぐち）市（し）、越谷（こしがや）市（し）の酒類（しゅるい）を提（てい）供（きやう）する飲（いん）食（しょく）店（てん）等（とう）対（たい）して、営（えい）業（ぎやう）時（じ）間（かん）を朝（あさ）5時（じ）から夜（よる）10時（じ）までとす（す）ること（こと）へ（へ）の協（きやう）力（りき）を要（よう）請（せい）し（し）ま（ま）し（し）た（た）。

大宮（おおみや）区（く）の飲（いん）食（しょく）店（てん）等（とう）の事（じ）業（ぎやう）者（しゃ）の皆（みな）様（さま）に（に）は、大（たい）変（へん）なご負（ふ）担（たん）が（が）か（か）か（か）る（る）も（も）の（の）と認（にん）識（し）し（し）て（て）お（お）り（り）ま（ま）す（す）が（が）、引（ひ）き（き）続（つ）き（き）感（かん）染（せん）症（しょう）対（たい）策（さく）を徹（てつ）底（てい）し（し）た（た）上（じやう）で（で）、県（けん）の要（よう）請（せい）に（に）ご協（きやう）力（りき）いた（いた）だ（だ）さ（さ）ま（ま）す（す）よ（よ）うお願（ねが）い（い）た（た）し（し）ま（ま）す（す）。

また、市（し）民（みん）の皆（みな）様（さま）に（に）お（お）い（い）て（て）は（は）、大（たい）宮（みや）区（く）内（ない）に（に）限（かぎ）ら（ら）ず（ず）、飲（いん）食（しょく）店（てん）等（とう）を（を）ご利（り）用（よう）いた（いた）だ（だ）く（く）際（さい）に（に）は（は）、国（くに）の分（ぶん）科（か）会（かい）が（が）示（し）す（す）「感（かん）染（せん）リ（り）ス（ス）ク（ク）を（を）下（さ）げ（げ）な（な）が（が）ら（ら）会（かい）食（しょく）を（を）楽（たの）し（し）む（む）工（く）夫（ふう）」を（を）実（じつ）践（けん）し（し）て（て）い（い）た（た）だ（だ）く（く）よ（よ）うお願（ねが）い（い）た（た）し（し）ま（ま）す（す）。

12月5日（がつ）から（ら）は（は）、「が（が）ん（ん）ば（ば）ろ（ろ）う（う） さ（さ）い（い）た（た）ま（ま）！ 商（しょう）品（ひん）券（けん）」の利（り）用（よう）が（が）始（はじ）ま（ま）り（り）ま（ま）す（す）。購（こう）入（にゅう）し（し）て（て）い（い）た（た）だ（だ）い（い）た（た）方（かた）に（に）は（は）順（じゆん）次（じゆう）郵（ゆう）送（そう）さ（さ）れ（れ）、来（らい）年（ねん）の3月31日（がつ）ま（ま）で（で）ご利（り）用（よう）いた（いた）だ（だ）け（け）ま（ま）す（す）。市（し）内（ない）経（けい）済（せい）活（かつ）性（せい）化（か）を（を）促（そく）進（しん）す（す）る（る）た（た）め（め）、ぜ（ぜ）び（び）、多（おほ）く（く）の店（てん）舗（ぽ）で（で）の（の）ご利（り）用（よう）を（を）お願（ねが）い（い）た（た）し（し）ま（ま）す（す）。

ねんまつ む けいざいかつどう かつぱつか かんせんかくだい おさ いま  
年末に向けて、経済活動が活発化するなか、感染拡大を抑えるためには今が  
じゅうよう じ き しみん みなさま ひとり ひとり あらた きほんてきかんせんしょうたいさく てってい  
重要な時期です。市民の皆様お一人お一人が、改めて基本的感染症対策を徹底  
していただきますようお願いいたします。